

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **7. Juli 2022** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister-Stellvertreterin
Mag. Judith Schwentner
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 5. Juli 2022

Betreff: Einrichtung von Wohnstraßen in der Zelinkagasse und Nebenstraßen
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin!

Am 1. Juni 2022 wurde im Bezirksrat Andritz der Antrag zur Errichtung einer Wohnstraße im Bereich Zelinkagasse – Geißlergasse - Haberlandtweg – Gottlieb-Remschmidt-Gasse einstimmig beschlossen.

Der Wunsch der Anrainer geht bereits ein Jahr zurück, da es immer wieder zu gefährlichen Aufeinandertreffen von ein- und mehrspurigen Verkehrsteilnehmern sowie Spaziergängern, Kindern und Hundebesitzern kommt. Besonders der Kurvenbereich in der Zelinkagasse stellt eine Gefahrenstelle für Kollisionen dar.

Aufgrund eines früheren Bezirksratsantrags wurden bereits Hinweisschilder „Langsam fahren“ aufgestellt, diese brachten allerdings nicht die gewünschte Verkehrsberuhigung. Häufig durch das Wohngebiet durchfahrende LKWs verschärfen die Situation, zudem nutzen vermehrt Pendler die Straßenränder zum Parken. Nach dem beschlossenen Bezirksratsantrag wünschen sich die Anrainer nun rasch die Umsetzung der Wohnstraße.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Werden Sie dem beschlossenen Bezirksratsantrag nachkommen und bis wann wird die Wohnstraße im Bereich Zelinkagasse eingerichtet?